



CON PROPUESTAS DE TODOS LOS PARTIDOS

“Listos, insumos para una reforma electoral plural”, afirma el PAN

La oposición no permitirá que se atente contra la democracia, asegura **Jorge Romero**

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

“Con la iniciativa presentada por el presidente López Obrador y las del PAN y el PRI, están listos los insumos para diseñar y votar una reforma electoral verdaderamente democrática, sin imposiciones ni incurrir en el autoritarismo”, consideró el líder del PAN en la Cámara de Diputados, **Jorge Romero**.

Estimó que en las tres propuestas “las coincidencias que tienen las iniciativas son fortalecer la democracia”.

Sin embargo, aclaró que “ya en Acción Nacional presentamos nuestra iniciativa electoral que fortalece y defiende la democracia; el Revolucionario Institucional también hizo lo propio, y Morena, mediante el Presidente, ya también presentó

la suya. Lo adelantamos de manera muy clara: en Acción Nacional y en la coalición Va por México no vamos a permitir que pase ninguna reforma regresiva y que atente contra nuestra democracia”, comentó.

Resaltó que “las tres iniciativas coincidimos en que queremos para México que se implemente un voto electrónico. Ello va a lograr que se fortalezca la democracia y así lograremos que los votos de la ciudadanía se cuenten casi de manera automática”.

Respecto a la propuesta de Va por México, el coordinador panista comentó que “el PAN y el PRI ya presentaron su iniciativa de reforma electoral y de igual manera lo hará el PRD”.

Por lo anterior, planteó que, como coalición legislativa, buscarán la manera de “construir una propuesta de reforma electoral que beneficie totalmente al fortalecimiento y desarrollo de la democracia. Que represente a los intereses de los

mexicanos y lo que verdaderamente necesita nuestra democracia”.

El último en presentar su iniciativa fue el grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, que el pasado viernes dio a conocer una propuesta de 10 puntos y que incluye la recreación de la figura de la vicepresidencia en México, como en tiempos de Francisco I. Madero y José María Pino Suárez y reducir también de 500 a 300 los diputados.

También propuso la segunda vuelta para la elección presidencial, la reducción del financiamiento público a partidos y ampliación del financiamiento ciudadano, el combate frontal a la injerencia del crimen organizado en los procesos electorales, el voto electrónico para abaratar los costos de la elección presidencial, la nacionalización plena de comicios federales y locales, mantener el nombramiento de consejeros electorales por el método de insaculación y el fortalecimiento de la autonomía y eficiencia de la justicia electoral.